

未来のつばさ

令和6年5月15日

文責：山田 芳幸

運動会に向かって！

爽やかな5月の風が心地よい季節となりました。

学校は、19日の運動会に向かって、熱のこもった練習が行われています。暑かったり、苦しかったする場面もあることと思いますが、それでも必死に頑張る子供たちの姿を逞しく感じています。このような行事等に真剣に取り組むことを通して、「ねばり強くやりぬく子」が育まれていることを実感しています。熱中症対策等に十分注意して指導にあたります。保護者・地域の皆様の温かい励ましの声掛けをお願いいたします。

たくさんのご協力に感謝！！

5月1日（水）に、PTA生活指導部の皆様を中心として「枝刈り、除草作業」を実施いたしました。夕方のお忙しい時間にも関わらず、本当にたくさんの方々にご協力いただきました。



なお、本作業には、行政区長様も数名ご参加いただきました。（昨年度のコミュニティ・スクールの会議の中で、協力したいという声を出していただきました。）

たくさんのご協力に心から感謝です。運動会当日、きれいになった運動場で、精一杯の競技・演技をお見せできればと思います。

スクールバス出発時刻変更に対して 【県道通行止めの延期対応】

4月30日（火）の県道落石事故にかかる工事の期間延長に伴い、13日（月）から、スクールバスの出発時刻を早める対応をさせていただきました（赤バス5分、青バス10分）。

ただでさえ貴重な朝の時間、慌ただしくさせてしまい申し訳ありません。しかし、そのおかげで子供たちは7時45分頃に到着することができています。

運動会前の一週間ですが、朝の時間を有効に活用することができ、子供たちも安心したようです。工事が終了するまで、もうしばらくご協力をお願いいたします。

はきものをそろえる！

5月の生活目標「先にあいさつ・返事」を子供たちは頑張っています。（先日地域の方から、子供たちのあいさつが元気だと私が褒められました。ありがとうございます。）

それと同時に、「履物を並べる」意識も高まっています。運動会前の慌ただしい時期にもかかわらず、5月10日（金）の朝8時10分頃見回りをしたところ、すべてのトイレのスリッパが並んでいました。素晴らしい！！



当たり前のことを当たり前にする、当たり前前にできる。大崎っ子はぐんぐん成長中です。